

阪南中学校だより

NO. 3

令和7年5月29日（木）

発行：大阪市立阪南中学校長 中 西 洋

給食を安全に！

5月のある日の配膳室（調理室横）の様子です。4時間目の終了のチャイムとほぼ同時に、給食当番の生徒たちが学級ごとに配膳室に来ます。それを持ち構えて対応するのが、栄養教諭の西野先生や給食調理員の皆さんと係の先生方です。

大阪市立の中学校では、数校しかない自校調理で給食を提供できる本校の給食は絶品です。調理の品々は冷める間もなく提供され、風味豊かで、間違いなく美味しいです。これまで中学校を渡り歩いた経験のある私が言うので間違いありません。そういううちに、給食を食べ終えた係生徒たちが、食缶等を配膳室に返却に来ます。対応するのも先程の先生方と給食調理員の皆さんたちです。それに加えて、2年生のボランティアの皆さんのが、牛乳の片づけに協力してくれています。

毎のことですが、早朝から調理をしていただくことと、先生方や係やボランティア生徒たちも加わってこの配膳が終わるまで、さらに給食調理員さんたちは、食器等の洗浄と明日の準備を終えられるまで、生徒の皆さんと教職員の給食、約900食を提供するために、たくさんの方々の協力で成り立っています。さらに、安全に給食を食べるためには、保護者の皆様にもご協力をいただいています。係生徒が身に着ける三角巾やエプロン、マスクの準備が欠かせません。また、食物アレルギーに関わる献立確認や弁当対応等、対象の保護者の皆様には、大変お世話になっております。これから気温や湿度が高くなると、これまで以上に栄養教諭や給食調理員さん、先生方は、衛生的であることに注意がますます必要となります。よろしくご協力お願いいたします。

体育大会は秋（10月17日）開催に！

阪南中学校では、これまで6月に開催していました体育大会を、熱中症対策のため、本年度より秋（10月17日）に開催いたします。もちろん全学年による体育大会を、本年度も阪南中学校グラウンドで開催の予定です。850名余りの生徒がグラウンドを使用するため、本年度も晴明丘・阪南両地域の皆様はじめ、ご来賓の皆様をお招きすることはできませんが、日頃の活動の成果として精いっぱい取り組みたいと考えております。